

Viel zu feiern in St. Joseph

Von Roswitha Kröger

20. März 2022, 20:30



Unsere Kirche auf dem Brückberg wurde am 17.03.1957 konsekriert, das heißt geweiht. Somit feierten wir heute im Gottesdienst ihren 65. Geburtstag. Zudem war gestern, am 19. März, der Gedenktag des heiligen Josef, dem Schutzpatron unserer Kirche.

An ihm war Frau Zimmermann, langjährige, immer noch aktive Lektorin und Kommunionhelferin, 80 Jahre alt geworden. Für sie gab es Blumen, Dank von Kaplan Wendland, Applaus der Gottesdienstgemeinde und ein Ständchen "Viel Glück und viel Segen" von Herrn Harzen.



Anlässlich des Patroziniums und Kirchweihfestes hatten wir am Vorabend spontan beschlossen, nach der 8 Uhr Messe am heutigen Sonntag noch zu Kaffee, Kuchen und Sekt ins Josephheim einzuladen. Viele genossen es, nach der Messe noch in kleinen Gruppen beisammen zu sitzen und etwas zu klönen - das hatten wir soooo lange nicht mehr. Es tat einfach gut!